



Medieninformation

IG Metall Bezirk Frankfurt

10. Februar 2011

Nr. 05/2011

Neuer Vorstandsvorsitzender der Dillinger Hütte AG IG Metall begrüßt Berufung von Dr. Karl-Heinz Blessing

Frankfurt/Dillingen. Die IG Metall begrüßt die Berufung von Dr. Karl-Heinz Blessing zum Vorstandsvorsitzenden der Dillinger Hütte AG. „Dies ist ein herausragendes Beispiel für das Erfolgsmodell Mitbestimmung in der saarländischen Stahlindustrie“, sagte IG Metall Bezirksleiter Armin Schild, der auch stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender bei der Dillinger Hütte ist.

Blessing, der bislang als Arbeitsdirektor der Dillinger Hütte und unter anderem auch Sprecher der Arbeitsgemeinschaft der Arbeitsdirektoren der IG Metall war, habe die Fähigkeit, Menschen und Interessen zu gemeinsamen Strategien zusammen zu führen.

Schild: „Die Dillinger Hütte steht vor großen Herausforderungen. Dr. Blessing hat das Vertrauen der Belegschaft und der IG Metall, diese Herausforderungen gemeinsam mit dem Aufsichtsrat zu bewältigen.“

Der Erste Bevollmächtigte der IG Metall in Völklingen, Robert Hiry, der ebenfalls Mitglied des Aufsichtsrates ist, erklärte: „Wir begrüßen die Entscheidung und sind sicher, dass die Arbeitnehmer und die IG Metall an der Saar mit dem neuen Vorstandsvorsitzenden konstruktiv und zielführend zusammenarbeiten werden, im Sinne des Standortes und der Beschäftigten.“

Die IG Metall bedankte sich beim bisherigen Vorstandsvorsitzenden Dr. Paul Belche für die gute Zusammenarbeit auch in seiner Funktion als Verhandlungsführer des Verbandes der Saalhütten.

IG Metall Bezirk Frankfurt für Hessen, Rheinland-Pfalz, Saarland, Thüringen

Presse, Medien, Kommunikation

bezirk.frankfurt-am-main@igmetall.de

<http://www.igmetall-bezirk-frankfurt.de>

Tel.: 069-6693-3303 /mobil: 0170-3333-667

Verantwortlich: Jörg Köhlinger